3 anuncios del Papa Francisco en esta Pascua

En la Vigilia Pascual del Sábado Santo, el Papa Francisco invitó a reconocer a Cristo vivo y a dejarnos asombrar por su amor. "Si en esta noche tu corazón atraviesa una hora oscura, un día que aún no ha amanecido, una luz sepultada, un sueño destrozado, ve, abre tu corazón con asombro al anuncio de la Pascua: "¡No tengas miedo, resucitó!". ¿Qué significa creer en Jesús resucitado? A continuación, tres anuncios que el Papa ofrece

para dar respuesta a ese interrogante.

06/04/2021

- 1. Primer anuncio | Siempre es posible volver a empezar.
- 2. Segundo anuncio | Él está vivo, aquí y ahora.
- 3. Tercer anuncio | Jesús está presente en nuestra cotidianidad

Primer anuncio | Siempre es posible volver a empezar.

Este es el primer anuncio de Pascua que quisiera ofrecerles: siempre es posible volver a empezar, porque siempre existe una vida nueva que Dios es capaz de reiniciar en nosotros más allá de todos nuestros fracasos. Incluso de los escombros de nuestro corazón —cada uno de

nosotros los sabe, conoce las ruinas de su propio corazón—, incluso de los escombros de nuestro corazón Dios puede construir una obra de arte, aun de los restos arruinados de nuestra humanidad Dios prepara una nueva historia. Él nos precede siempre: en la cruz del sufrimiento, de la desolación y de la muerte, así como en la gloria de una vida que resurge, de una historia que cambia, de una esperanza que renace. Y en estos meses oscuros de pandemia oímos al Señor resucitado que nos invita a empezar de nuevo, a no perder nunca la esperanza.

Segundo anuncio | Él está vivo, aquí y ahora.

Luego, el segundo anuncio de Pascua: la fe no es un repertorio del pasado, Jesús no es un personaje obsoleto. Él está vivo, aquí y ahora. Camina contigo cada día, en la situación que te toca vivir, en la prueba que estás atravesando, en los sueños que llevas dentro. Abre nuevos caminos donde sientes que no los hay, te impulsa a ir contracorriente con respecto al remordimiento y a lo "ya visto". Aunque todo te parezca perdido, por favor déjate alcanzar con asombro por su novedad: te sorprenderá.

Tercer anuncio | Jesús está presente en nuestra cotidianidad.

Por último, el tercer anuncio de Pascua: Jesús, el Resucitado, nos ama sin límites y visita todas las situaciones de nuestra vida. Él ha establecido su presencia en el corazón del mundo y nos invita también a nosotros a sobrepasar las barreras, a superar los prejuicios, a acercarnos a quienes están junto a nosotros cada día, para redescubrir la gracia de la cotidianidad. Reconozcámoslo presente en nuestras Galileas, en la vida de todos

los días. Con Él, la vida cambiará. Porque más allá de toda derrota, maldad y violencia, más allá de todo sufrimiento y más allá de la muerte, el Resucitado vive y el Resucitado gobierna la historia.

- Leer la homilía de la Vigilia Pascual completa.
- Audios y textos para vivir el Tiempo Pascual, que comienza el Domingo de Resurrección y finaliza el Domingo de Pentecostés.
- Rezar el Regina Coeli

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-ar/article/3-anuncios-delpapa-francisco-en-esta-pascua/ (25/10/2025)